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Экономическая ситуация в последние недели становится 
все более напряженной. Как для страны в целом, предприятий 

и граждан, так и для города Новосибирска. Сокращение доходной 
части бюджета, рост цен заставляют власти сокращать объемы 

работ по благоустройству. Задача депутата в таких условиях — 
отстоять интересы своей территории, обеспечить ее развитие.

О первом годе своей работы после переизбрания и планах на этот год 
рассказал депутат горсовета Александр Бурмистров.

— А лексан д р  Сергеевич, 
жители Л енинского района  
повторно избрали вас своим 
депутатом. Тяжелее было идти 
на выборы во второй раз?

— Проще. К огда есть  во з
м о ж н о с т ь  р а с с к а з ы в а т ь  
не только о себе и своих планах, 
но и о выполненных н аказах , 
обращениях, поручениях, когда 
есть конкретика, есть реальные 
д ела  и поддерж ка, то всегда 
проще.

П о сле п е р е и зб р а н и я  п о 
явились дополнительные воз
м о ж но сти , ко то р ы х ран ьш е 
не было. Больш е ста ла  наша 
команда. Помимо меня и Рома
на Яковлева, депутатом избра
ли еще и доктора Якова Ново
село ва . Также по партийным 
спискам КП РФ  от Ленинского 
райо на были избраны  Аш от 
Рафаелян и Владимир А ниси
мов. С чем не удается справить
ся в одиночку, можно решить 
коллективно.

Кром е то го , в го р со в е те  
меня избрали председателем  
ком иссии по н аказам  и зб и 
рателей . С одной стороны — 
это дополнительная нагрузка, 
приходиться вникать, как и с
полняются наказы по всему го
роду. С другой стороны — боль
ше по лно м о чий  и во зм о ж 
ностей дл я  р азви ти я  наш ей 
территории.

— Всего в горсовете 50 д е
путатов. По официальной ста
тистике в 2016-2020 гг. по ко
личеству исполненных нака
зов вы заняли первое место. 
К а к и е  р еш е н н ы е  з а д а ч и  
на нашей территории самые 
значимые?

— Самое главное — рекон
стр укц и я М онумента Славы . 
С тав и ть  реш ение это го  в о 
проса в засл у гу  себе не буду, 
э то  к о л л е к ти в н а я  р а б о та . 
Еще один вопрос — Сквер Га - 
га р и н а , которы й н а хо д и тся  
между 1-м и 2-м переулком Пар
хоменко. Реконструкция вход
ных групп, забора, освещение, 
видеонаблюдение — эти задачи 
решены с привлечением част
ных средств, большая детская 
площадка установлена за счет 
бюджета.

Сам ы й зн ач и м ы й  и т р у 
до ем кий  вопрос лично д л я  
меня — открытие филиала дет
ской школы искусств на Широ
кой, 15. Мест для дополнитель
ного образования на террито
рии не хватает. У предпринима
телей были планы по торговле 
алкоголем в здании — удалось 
решить вопрос в пользу детей, 
привлечь бюджетные средства, 
провести капремонт, закупить 
оборудование.

О тремонтирован безы мян
ный пр о езд  м еж ду улицам и

Котовского и Пархоменко, ули
цы П архом енко (в гр а н и ц а х  
Троллейной и Новосибирской), 
Тр о ллейн ая , С тан иславско го  
и Ш ирокая (в границах Трол - 
лейной и Связистов). Б л а го у
строены десятки дворов, у ста 
новлены детские и спортивные 
п л о щ ад ки . В прош лом го д у  
закон чили  б л а го устр о й ств о  
большого пустыря у Котовско
го, 20, отремонтирован проезд 
за ул. Широкой 17

— Какие планы на этот год?
— П р и о р и те та  тр и . П е р 

вое — отремонтировать, а в не
которых случ аях и построить 
целую сеть пешеходных доро
жек. Точный адресны й п ер е
чень будет зафиксирован бук
вальн о  в течение  д в у х -тр е х  
недель. Второе — развитие зе 
леных зон, это Сквер Гагарина, 
где часть работ уже выполне
на, и парк Кирова, по которо
му в прошлом году удалось д о 
биться решения об увеличения 
площади за счет бывшего объ
екта  ав то сер ви са  на ул. Ш и
рокая. Третье — благоустрой
ство  д в о р о в ы х  тер р и то р и й . 
В течение д в ух  лет больш ой 
объем работ долж ен вы пол
няться по ф едеральной  про
грам м е на дво рово й  те р р и 
тории по ул . К отовского , 36, 
4 0 , 40/1, 4 0 /2 , 42, 52. Десятки 
дворов стоят в плане по спилу

аварийных деревьев. О тдель
ный во прос — рем онт улиц  
С тан и сл а в ско го  и В а ту ти н а . 
Работы выполнены в прошлом 
году. Однако дороги сделаны 
так, что в этом году уже нужно 
предъявлять претензии по га 
рантийным обязательствам.

— Какие наказы считаете  
самыми значимыми для себя 
в созыве?

— Самое главно е — с д в и 
нуть с мертвой точки вопрос 
с тр о и те л ь с тв а  поликлиники  
рядом с Садом Кирова. Д р у
гой критический вопрос — ре
к о н стр укц и я  зд а н и я  школы 
№73 по ул. Котовского, 16. Так
же очень важно сохранить тем
пы б л а г о у с т р о й с т в а  д в о 
р о вы х те р р и то р и й , м но го е  
уже сделано, но многое сделать 
еще предстоит.

Ещ е одна м асш табная з а 
дача — строительство р азвяз
ки на пл. Труда и связанн ого  
с ней дож девого  коллектора. 
Я провел целое р а ссл е д о в а
ние и выяснил, что строитель
ство ведется из более дешевых 
м атериалов , чем п р едусм о т
рено проектной д о к у м е н та 
цией, один участок до ж дево 
го ко ллекто р а просел почти 
на метр. Написаны обращения 
в правоохранительные органы, 
бывшее руководство смещено 
со сво и х до лж но стей , сроки 
с тр о и те л ьс тв а  р азвязки  с о 
рваны, идут разбирательства . 
Все подробности  — на моих 
с тр ан и ц ах  в соц иальны х с е 
тях. Работая над этим наказом, 
чувствую  себя даж е не д е п у 
татом, а скорее следователем . 
Самое главное, работы долж 
ны быть сделаны  на совесть , 
качественно.
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БУРМИСТРОВ
АЛЕКСАНДР
СЕРГЕЕВИЧ
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1984 года в многодетной 
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в Ханты-Мансийском 
автономном округе, 
где возглавлял отдел 
по вопросам культуры, 
спорта и по работе с 
детьми и молодежью 
в городе Советском, 
получил практический опыт 
работы во власти. В 28 лет 
ему доверили исполнять 
обязанности заместителя 
главы города по социальным 
вопросам.
В 2014-2015 гг. возглавил 
аналитический отдел 
мэрии Новосибирска, стал 
одним из руководителей 
депутатского центра 
Ленинского района.
В 2015 году избран, 
а в 2020 году переизбран 
в Совет депутатов города 
Новосибирска.
Председатель комиссии 
по наказам избирателей.
Любит путешествовать 
на автомобиле по городам 
России, увлекается 
футболом.
Живет в Ленинском районе.
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РОМАН ЯКОВЛЕВ:
«ПРОТИВ ПОВЫШЕНИЯ 
ТРАНСПОРТНОГО НАЛОГА»
В конце прошлого года Законодательное собрание Ново
сибирской области резко увеличило транспортный налог.

Ставки для самых распро
страненны х машин вы растут 
сразу на 50-75% . Для машин 
с двигателем до 100 лошадиных 
сил (л.с.) с 6 до 10 рублей с каж
дой лошадиной силы. Для ав 
томобилей от 100 до 150 л.с. — 
с 10 до 15 рублей, для двигате
лей 150-200  л.с. — с 30 до 50, 
с 22,5 до 37 и с 15 до 25 рублей, 
в зависимости от года выпуска 
(чем моложе машина, тем боль
ше ставка).

Роман Яковлев — один из депу
татов, кто голосовал против анти
народного решения: «Считаю, 
тр ан сп о р тн ы й  н ало г нужно 
не повышать, а вообще отменять. 
По сути, он дублирует топлив
ные акцизы. Кто больше ездит 
и эксплуатирует дороги, тот чаще 
покупает бензин или солярку, 
тот уже и так больше платит. За
чем драть с народа две шкуры? 
Стоит у пенсионера машина, 
ездит он летом на ней иногда

на дачу, почему он должен платить 
за нее налог, как профессиональ
ный водитель? Совершеннейшее 
издевательство, что самый значи
тельный рост ставок — у обычных 
машин. Для автомобилей свыше 
200 л.с., а это элитные внедорож
ники и популярные у «золотой мо
лодежи» спортивные автомобили, 
ставки будут расти скромнее. Кро
ме того, на Новосибирск со всех 
этих сборов остается совсем не
много, большая часть средств 
идет в область. Все это непра
вильно. Моя позиция и мой го
лос — против».

ЗДОРОВЬЕ ГОРОДСКАЯ СРЕДА

ДОКТОР НОВОСЕЛОВ: 
«МИНЗДРАВ НАС УСЛЫШАЛ»

Задача депутатов — разраба
тывать и принимать законы, 
участвовать в формировании 
правовых норм, по которым мы 
все живем. В этой сфере многое 
зависит от образования депута
та и его специализации.

Д епутат Яков Новоселов, р аб ота
ющий в одной команде с А л е к са н 
дром Бурмистровым, — проф ессио
нальный врач, кандидат медицинский 
наук, эксперт в области проведения 
санитарно-эпидемиологических экс
пертиз. Поэтому и его предложения 
тоже в основном связаны  со сферой 
здравоохранения.

В прошлом году Яков Борисович 
официально выступил с предложением 
не проводить обязательную вакцина
цию для граждан, которые уже пере
болели CO VID-19 и имеют высокий 
уровень антител. Вакцинация в таких 
случаях — это дополнительная угроза 
для здоровья граждан.

Роспотребнадзор и М инистерство 
здравоохранения Российской Ф едера
ции признали обоснованность позиции, 
формулируемой доктором Новосело
вым и другими экспертами. Еще в про
шлом году ковид-сертификаты  (QR- 
коды) стали  вы д ав а ть  гр аж дан ам , 
которые переболели коронавирусом 
и смогли подтвердить это документаль
но, а с февраля этого года уже и по ре

зультатам теста на антитела, которые 
могут быть в том числе и у переболев
ших бессимптомно.

В настоящее время доктор Новосе
лов добивается введения бесплатного 
и массового экспресс-тестирования 
перед постановкой вакцины. При выяв
лении факта инфицирования необходи
мо оформлять медотвод и освобождать 
от вакцинирования, которое в таких 
случаях может привести к осложнени
ям. Кроме того, такие меры должны по
высить выявляемость носителей вируса 
и ограничить темпы распространения 
инфекции.

Другая проблема, на которую обра
щ ает внимание чиновников команда 
д е п у та то в  Л е н и н ско го  р ай о н а , — 
первые дни после вакцинирования. 
Формирование иммунитета сопрово
ж дается временным, но сущ ествен 
ным его угнетением. Соответственно, 
ср азу  после вакцинации в течение 
н еско льки х  дней  у пац иен то в  п о 
яв ляется  риск как инф ицирования, 
так и развития тяжелого заболевания. 
Решение этой проблемы — изменение 
формулировок в нормативно-право
вых до кум ен тах , вы деление д о п о л 
нительного ф инансирования и о б я
зательное оформление больничного 
л и ста  для вакцинированны х п ац и 
ентов на начальный период времени 
для восстановления защ итных ф унк
ций иммунной системы.

АЛЕКСАНДР БУРМИСТРОВ: 
«ПУСТЫРИ ДОЛЖНЫ БЫТЬ 

БЛАГОУСТРОЕНЫ»
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В прошлом году закончено благоу
стройство большого пустыря между 
домами 18/1, 18/2, 20, 24 и 28 по ул. 
Котовского. Теперь там большая 
благоустроенная парковка.

Другой большой пустырь — между до
мами Киевская, 15, и Киевская, 17. Был риск 
появления там очередной торговой точки, 
сейчас принято решения о строительстве 
на этой земле небольшого православного 
храма. Когда он, как сейчас, располагается 
в административном здании вместе с супер
маркетом, почтой, молочной кухней и ЖЭУ — 
это неправильно.

Еще одна территория, которую нуж
но благоустраивать, — между домами 
72 и 82 по ул. Пархоменко. Это придомо
вая территория, в прошлом году там было 
установлено основание для спортивной 
площадки, у жителей есть разное мнение, 
что там лучше сделать. Посоветуемся — при
мем решение.

Другое мрачное место — между трамвай
ной остановкой «Хлебзавод» и трамвайны
ми путями на ул. Троллейной. Там возможно 
лишь спилить аварийные деревья и приве
сти территорию в порядок.

Уже начаты работы вдоль улицы Перм
ской между ул. Озерной и ул. Плахотного. 
Гаражи снесли, мусор убрали, осталось

сделать тротуар. Включить его в план ра
бот на этот год пока не удается, но в любом 
случае эта задача приоритетная.

Зависла ситуация с пустырем перед 
домом у Пархоменко, 24. Много лет назад 
земля отдана геодезическому университе
ту в аренду под строительство спортивного 
комплекса. Жители выступают против, юри
дическая возможность для расторжения до
говора не найдена.

Планируется продолжить работу на пу
стыре за домом ул. Станиславского, 4/3. 
Часть территории придомовая, а вот ближе 
к дому Пархоменко, 14а, и детскому саду — 
уже муниципальная. Погреба демонтирова
ны, в этом году в планах снос аварийных де
ревьев. Дальнейшее использование участка 
не определено, есть взаимоисключающие 
наказы, будем советоваться с жителями.

Еще один пустырь — между домами по 
ул. Котовского, 35, ул. Станиславского, 4/2, 
и ул. Станиславского, 4/3. Средства на спил 
аварийных деревьев на территории выде
лялись в прошлом году и еще будут выде
лены в этом. Здесь много погребов, которые 
востребованы жильцами. Земля придомо
вая, относится к нескольким домам. Город 
может взять на себя расходы, однако реше
ние об использовании участков и перечне 
работы по благоустройству принимается 
жителями.



СОВЕТ ДЕПУТАТОВ
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КАК РАСТАСКИВАЮТ 
НОВОСИБИРСКУЮ ОБЛАСТЬ
Помните финансовую пирамиду 
МММ из 90-х годов? Персонаж Леня 
Голубков с телеэкранов убеждал 
нас вкладывать свои деньги. Ле
гендарная фраза: «Я не халявщик, 
я партнер!» Финансовая пирамида 
рухнула, единицы обогатились, 
миллионы людей разорились.
С тех пор прошли десятилетия, 
а принципы «партнерства» с жули
ками в финансовой сфере остались 
неизменными. Только вместо Лени 
Голубкова в телевизоре вещают 
солидные люди в костюмах, вме
сто чудика Мавроди миллиардные 
схемы проворачивают московские 
олигархи, а деньги у граждан 
изымаются уже более технично 
и без всякой возможности остаться 
невредимым.

Пример современной финансовой 
аферы — пенсионная реформа. Каждо
го, кто работает и с чьих доходов от
числяются налоги и страховые взносы, 
в результате повышения пенсионного 
возраста ограбили примерно на мил
лион рублей (недополученная пенсия 
за пять лет). Д ругая, менее известная 
схем а — концессионные соглаш ения, 
так называемое государственно-частное 
партнерство, которое позволяет рассо
вывать по карманам бюджетные средства 
будущих десятилетий. Чему как минимум 
никак не препятствует принятый на фе
деральном уровне федеральный закон 
№115 «О концессионных соглашениях». 
Суть концессионных соглашений и всего 
государственно-частного партнерства 
такая же, как и во времена приватиза
ции социалистической госсобственности: 
прибыли частные, убытки общественные.

Основные концессионные соглаше
ния (на платный мост, мусоросортиро
вочные заводы и поликлиники) в Ново
сибирске заключены с компаниями, ко
торые входят в так называемую группу 
«ВИС». Контролируется эта организация 
столичными олигархами, которые на де
сятилетия вперед получают обеспечение 
доходности своих проектов на десятки 
миллиардов рублей средствами регио
нального бюджета. А если финансовую 
пробоину получает областной бюджет — 
неизбежно меньше средств из него по
лучит бюджет города Новосибирска.

ПЛАТНЫЙ МОСТ

Реализуется губительный для регио
нальных бюджетов закон по всей стране, 
в том числе и у нас в Новосибирской об
ласти. Пример — строительство платного 
моста в Новосибирске. Суть финансовой 
схемы — порядка 30 миллиардов в строй
ку вклады вает федеральный и регио
нальный бюджеты, 8,4 млрд привлекают
ся в качестве кредита из банка с государ
ственным участием, всего 2,3 млрд вкла
дывает сам инвестор (партнер). При этом 
свыше 5 млрд в интересах этого партнера 
тратятся не на саму стройку, а на орга
низацию конкурса, услуги независимого 
инженера, всевозможные проценты, ко
миссии, банковские гарантии, страховки 
и иные подготовительные работы и «фи
нансовые инструменты».

Казалось бы, если большая часть д е 
нег бюджетные (народные), то и мост дол
жен быть бесплатным (народным), а если 
платным — то средства должны поступать 
не в частный карман, а в бюджет. Однако 
по условиям концессионного соглаш е
ния в течение 20 лет деньги от оплаты 
проезда будут поступать на счет частной 
компании. Рекомендованный тариф — 
100-300 рублей с автомобилиста при про
езде в один конец, расчетный трафик —

почти 70 0 00  автомобилей в сутки. Самое 
удивительное, если такого количества ав
томобилистов, которые вместо бесплатных 
мостов захотят ездить по платному, не ока
жется, то обеспечивать необходимый до
ход концессионеру будет областной бюд
жет. С учетом затрат на содержание моста 
минимальный гарантированный доход 
концессионера на протяжении 20 лет дол
жен составить 47,1 млрд рублей.

Что это значит? Неизбежный ущерб 
д л я  б ю дж ета . 47,1 м лрд руб лей  — 
это десятки школ, детсадов, километры 
новых дорог, которые город Новосибирск 
и сельские районы области в результа
те этой абсурдной сделки не получат. 
Есть мнение, что Сталин бы причастных 
к таким аферам просто бы расстрелял 
как врагов народа . В наше время — 
это не враги, а элита, «уважаемые люди».

А понятие меры для такой неоэлиты от
сутствует вовсе. Им всегда будет мало. Де
путат горсовета Новосибирска Александр 
Бурмистров провел расследование и вы
явил факты, которые уже официально 
подтвердились, что в ходе строительства 
предусмотренные в проекте качествен
ные немецкие трубы Hobas были заме
нены на дешевые турецкие трубы Subor. 
Экономия, по оценкам депутата, может 
составлять около 500 миллионов рублей. 
А  еще, как утверждает Александр Бурми
стров, на более дешевую заменена техно
логия строительства защитного экрана ав
томобильного тоннеля и выносимая с ме
ста строительства развязки на пл. Труда 
проектная запорная арматура водовода, 
гидроизоляция газопровода и т.д. «Таким 
образом, суммарный объем средств, кото
рый в неизвестном направлении «исчеза
ет» на стройке, может превышать миллиард 
рублей», — оценивает он.

МУСОРНАЯ КОНЦЕССИЯ

Еще один пример современного госу
дарственно-частного «партнерства» — 
так называемая мусорная концессия.

22 июля 2016 го да Н овосибирская 
область заклю чила с компанией «Эко
ло ги я- Новосибирск» концессионное 
со гл аш ен и е  на с тр о и те л ьств о  д в у х  
больших полигонов и мусоросортиро
вочных комплексов рядом с Новосибир
ском — по дороге на Кузбасс и рядом 
с п. Вер х-Тула . Капитальны е затраты  
на стро ительство , операционные з а 
траты на сортировку и захоронение — 
все это колоссальные средства. По рас
четам, зафиксированным в приложении 
10 первой редакции концессионного 
соглаш ения, объем валовой выручки 
на 4 0  лет действия докум ента превы
шает 120 миллиардов рублей.

Затем заключили еще и допсоглаш е
ние. При росте инфляции сумма может 
увеличиться. Как и в случае с мостом, 
команда еще предыдущего губернатора 
Владим ира Городецкого взяла о б яза
тельства обеспечивать компании-кон
цессионеру так  назы ваем ую  необхо
димую  валовую  вы ручку из ср ед ств  
областного бюджета. Ф инансовые по
следствия — еще более критические. 
Эта же компания стала  в Н овосибир
ской области региональным операто
ром, в результате чего тарифы на вывоз 
мусора для обычных граждан выросли 
многократно. Лю бопытно, что одним 
из учредителей  организац ии  в свое 
время был Валентин Бобырев, бывший 
депутат Госдумы.

Д еп утат А л ек сан д р  Бурм истров  
неоднократно публично, в том числе 
на митингах и акциях протеста, вы
ступал против такой мусорной р е
формы и грабительских финансовых 
условий соглашения. Концессия вре
менно заморожена, но не расторгнута. 
А  раз так — над нашей областью про
долж ает висеть дам оклов меч ф инан
совых обязательств на десятки милли
ардов рублей ,которы х Новосибирску 
и сельским районам области  не х в а 
тает на решение самых элементарных 
вопросов.

ПОЛИКЛИНИКИ

Пандемия коронавируса показала: 
несмотря на героизм обычных м еди
цинских работников, система здр аво 
охранения о казалась к ней не готова. 
Скорая помощь едет на прием к боль
ным по несколько дней , в больницах 
мест не хватает, поликлиники с наплы
вом пациентов откровенно не справля
ются. Роман Яковлев и доктор Новосе
лов неоднократно предупреждали чи
новников о недопустимости бездумных 
реформ и сокращ ения (или, как гово
рят реформаторы ,оптимизации)коеч- 
ного фонда в лечебных учреж дениях, 
публично требо вали  уско рить  сроки 
строительства новых поликлиник в Л е
нинском районе.

Однако вместо обычного договора 
подряда на строительство  новых по
ликлиник по принятом у д еп утатам и  
Госдумы закону чиновники подписали 
концессионное соглаш ение на с тр о 
ительство в городе семи поликлиник. 
Прошло три года, стоимость поликли
ник выросла на несколько миллиардов, 
но, к примеру, на самой востребованной 
будущей поликлинике рядом с парком 
им. Кирова даж е не начали заливать  
фундамент.

Самое важное, подписанное со гл а
шение п р ед усм а тр и в а ет о снащ ение 
поликлиник высокотехнологическими 
комплексами для компьютерной томо
граф ии МРТ, м амм ологическими с и 
стемами, УЗИ и рентген-аппаратам и . 
Однако практика замены качественно
го оборудования на дешевое в рамках 
подписанны х концессионны х с о гл а 
шений уже сложилась. Чтобы не допу
стить поставок некачественной м ед
техники, требуются не только полномо
чия, но и квалификация. В депутатском 
центре Ленинского районе на личный 
контроль этот вопрос берет депутат З а 
конодательного собрания и кандидат 
медицинских наук доктор Новоселов.
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НАКАЗЫ ИЗБИРАТЕЛЕЙ
ДЕЛА и ЛЮДИ ^

ИТОГИ
РАБОТЫ

Над решением проблем округа 
совместно работают депутаты 
сразу двух уровней власти. 
Александр Бурмистров активно 
взаимодействует с депутатами 
Законодательного собрания 
от КПРФ — Романом Яковлевым, 
Владимиром Анисимовым 
и Яковом Новоселовым.

БЛАГОУСТРОЙСТВО ДВОРОВ
Асфальтирование проезда и парковок 
на муниципальной территории между до
мами по ул. Котовского, 18/1, 20, 24, 28, 18/2 
Ремонт и расширение спуска (с обустрой
ством ступенек) и съезда с ул. Котовского 
к домам по ул. Котовского 18/1, 18/2 
Ремонт проезда за домом по ул. Широ
кая, 17, к домам по ул. Широкая 19, 19/1, обу
стройство дополнительных парковочных 
карманов у дома по ул. Широкая, 17 
Установка линий освещения, систе
мы видеонаблюдения и реконструкция 
входных групп сквера Гагарина (между
1- м и 2-м пер. Пархоменко) 
Благоустройство дворовой территории 
дома по ул. Станиславского, 4/1 
Благоустройство дворовых территорий 
домов по ул. Пархоменко, 18 и 18/1 
Установка детской площадки во дворе 
дома ул. Котовского, 50
Установка спортивной площадки во дво
ре домов ул. Киевская, 18, 18/1 
Решение проблемы провалов у домов 
ул. 1-й пер. Пархоменко, 14, 16 
Установка сетки над футбольной площад
кой во дворе дома ул. Троллейная, 3/1 
Приобретение и установка ограждения 
на придомовой территории по ул. Широ
кая, 5, ул. Котовского, 13, ул. Котовского, 40 
Приобретение и установка откатных во
рот по ул. Широкая, 13, Широкая, 17 
Установка скамеек и (или) урн во дворе 
домов по ул. Станиславского, 4/2, ул. Ста
ниславского, 6, ул. Широкая, 7, ул. Киев
ская, 18

СПИЛ И ОБРЕЗКА АВАРИЙНЫХ 
ДЕРЕВЬЕВ

2- й пер. Пархоменко, 21, ул. В атути 
на, 4, 4/1, ул. Киевская, 17, ул. Котовского, 
18/1, 21, 27, 28, 28/1, 31, 52, ул. Пархомен
ко, 4, 14а, 72, 78, 82, ул. Станиславского, 
2, 4, 4/2, ул. Троллейная, 14, 15, ул. Широ
кая, 7, 19/1, 21/1

РЕМОНТ ДОРОГ И ТРОТУАРОВ
Капитальный ремонт ул. Широкой в гра
ницах ул. Троллейной и ул. Связистов 
Капитальный ремонт тротуаров вдоль 
улицы Станиславского от пл. Труда 
к ул. Пархоменко
Капитальный ремонт ул. Станиславского 
в границах пл. Труда и пл. Станиславского 
Частичный ремонт тротуара вдоль 
ул . Т р о л л е й н ая  от ул . Ш ирокая 
до ул. Пархоменко

Новая входная группа и отремонтированный забор Сквера им. Гагарина

Ремонт тротуара вдоль дома ул. Пархо
менко, 26
Ремонт щебеночного дорожного покры
тия по ул. Озерная в границах ул. Трол - 
лейная и ул. Пермская 
Обустройство тротуара вдоль ул. Пархо
менко напротив Ленинского рынка 
Выполнение необходимых мероприятий 
для нормального освещения перекрестка 
ул. Ватутина и ул. Котовского, для осве
щения ул. Пархоменко в границах ул. Ва
тутина и ул. Котовского, для освещения 
тротуара вдоль ул. Котовского в грани
цах ул. Станиславского и Пархоменко, 
для освещения пешеходного перехода 
между домами по ул. Киевская, 2, ул. Ки
евская, 16

РАЗВИТИЕ УЧРЕЖДЕНИЙ КУЛЬТУРЫ 
И СПОРТА

Ремонт детской площадки в парке у Мо
нумента Славы
Приобретение и установка системы виде
онаблюдения, строительных материалов 
и костюмов для творческих коллективов 
ДК «Металлург»
Проведение ремонтных работ в «Школе 
бокса» (ул. Троллейная, 20а) и ледовом 
дворце «Звездный» (ул. Новосибирская, 17) 
Приобретение оборудования и ин
вентаря для «Школы бокса», Центра 
с п о р ти в н о й  п о д го то в к и  « О б ь»  
(ул. Станиславского , 6б), ледового 
дворца «Звездный»

РАЗВИТИЕ УЧРЕЖДЕНИЙ ОБРАЗОВАНИЯ
Установка пластиковых окон в зданиях 
начальной школы №73 и детсада №238 
Капитальный ремонт кровли, ремонт 
душевой в хозяйственном корпусе 
школы №92

Приобретение облучателей-рециркуля
торов воздуха для детсада №176 
Спил и обрезка аварийны х д е р е 
вьев на территории начальной школы 
№73 и гимназии №17

ОБЩЕСТВЕННАЯ ЖИЗНЬ
Участие в проведении культурно-мас
совых мероприятий совета ветеранов, 
совета инвалидов и органов территори
ального общественного самоуправления 
Приобретение компьютера и холодиль
ника для помещения ТОС «Дружба» 
по ул. Ватутина, 4/1

Яновская

у л  , Котовская

ул . Пархоменко

Плахотного

Хасановская ул .

■■ Янтарная ул . 
“" у л . Гризодубовой

Южная ул .

Новая детская площадка во дворе дома по ул. Котовского, 50

Ремонт прачечной и постирочной с за
меной окна и входных дверей, вывоз га
баритного мусора и асфальтирование 
территории детсада №445 
Ремонт санузлов в гимназии №17 
Работы по частичному ремонту кровли 
зданий гимназии №16, детсада №176 
Ремонтные работы в помещениях детса
да №406

Установленная системы освещения 
и видеонаблюдения в реконструрованном 
Сквере им. Гагарина

КАРТА ОКРУГА ДЕПУТАТА АЛЕКСАНДРА БУРМИСТРОВА
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Ул. Широкая после капитального ремонта в границах ул. Троллейной и Связистов
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